

Bupati Fauzi Berikan Penghargaan Kepada Kapolres Sumenep

Achmad Sarjono - SUMENEP.KLIKINDONESIA.ID

Sep 24, 2024 - 19:13



SUMENEP – Bupati Sumenep Dr. H. Achmad Fauzi Wongsojudo.,S.H.,M.H memberikan penghargaan kepada Kapolres Sumenep, AKBP Henri Noveri Santoso.,S.H.,S.I.K.,M.M. Orang nomor satu di lingkungan Mapolres tersebut dinilai berdedikasi dalam memberikan keamanan dan kondusifitas di kota keris, termasuk pada kegiatan Sumenep Calendar of Event 2024.

Penghargaan itu diberikan dalam acara launching Sumenep Calendar of Event 2025 di Pendopo Keraton Sumenep, Selasa (24/9/2024).

Dalam sambutannya, Bupati Fauzi menyampaikan terimakasih yang sebesar-besarnya atas dedikasi baik Kapolres Sumenep dalam mengamankan agenda rutin tahunan Pemkab Sumenep yang dikemas dalam balutan kalender event sehingga berjalan baik dan lancar serta pelayanan baik bagi masyarakatnya.

Hubungan Pemkab Sumenep dengan jajaran Polres terus berjalan dengan baik. Komunikasi dua lembaga ini memberikan langkah preventif dalam mencegah tindakan kriminal. Dengan komunikasi yang baik pula, masyarakat akan mengadakan perkembangan di lingkungan masing-masing.

“Saya melihat fungsi preventif sudah berjalan baik. Saya mengucapkan banyak terima kasih kepada Kapolres Sumenep beserta jajaran yang telah mengorbankan dan menyumbangkan berbagai hal positif untuk meningkatkan citra positif Sumenep di mata masyarakat,” ujarnya.

Kapolres Sumenep, AKBP Henri Noveri Santoso menyampaikan terima kasih banyak kepada Pemkab Sumenep khususnya Bupati Fauzi atas apresiasi dan penghargaan yang diberikan kepada dirinya.

“Penghargaan ini tentunya dapat meningkatkan motivasi jajarannya untuk lebih memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat khususnya bagi pelaksana tugas Bhabinkamtibmas yang sangat dekat dengan masyarakat,” kata Kapolres Sumenep AKBP Henri Noveri Santoso.

Diketahui, selain Kapolres Sumenep, Bupati Fauzi juga memberikan penghargaan kepada sejumlah pemangku kebijakan. Diantaranya, Dandim 0827 Sumenep, Kepala Kementerian Agama (Kemenag) Sumenep, Pengadilan Negeri (PN), dan Kepala Kejaksaan Negeri (Kejari) Sumenep. (*)